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ABSTRAK 

 

Aulia Rahma Yanti. 2022. Sinergisitas Ayah Dan Ibu untuk Mengajarkan Anak 

Tata Cara Berwudhu Studi di Desa Wasah Hulu Kecamatan Simpur 

Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: (I) Dr. M. Ramli, M.Pd., 

(II) Noor Hasanah, S.Pd.I, MA.  

 

Penelitian ini bertolak dari pemikiran adanya kesadaran pentingnya untuk 

menjalankan sinergisitas ayah dan ibu dalam mengajarkan anak tata cara berwudhu 

di Desa Wasah Hulu kecamatan Simpur Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Bertujuan 

untuk mendiskripsikan sinergisitas ayah dan ibu untuk mengajarkan anak tata cara 

berwudhu dan faktor pendukung dan penghambat sinergisitas ayah dan ibu 

mengajarkan anak tata cara berwudhu di Desa Wasah Hulu kecamatan Simpur 

Kabupaten Hulu Sungai Selatan.  

 Subjek dalam penelitian ini yaitu 8 pasangan ayah dan ibu. objek penelitian 

ini adalah sinergisitas ayah dan ibu untuk mengajarkan anak tata cara berwudhu di 

desa Wasah Hulu Kecamatan Simpur Kabupaten Hulu Sungai Selatan dan untuk 

mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam mengajarkan anak tata cara 

berwudhu di Desa Wasah hulu. Adapun teknik Pengumpulan data dalam penelitian 

ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Semua data yang terkumpul 

diproses melalui reduksi data, penyajian data, verifkasi data serta simpulan. Teknik 

analisis data menggunakan metode deskriptif kualitatif yang bertujuan melengkapi 

uraian dengan membuat deskripsi dan analisis secara induktif tentang sinergisitas 

ayah dan ibu untuk mengajarkan anak tata cara berwudhu Studi di Desa Wasah hulu 

kecamatan Simpur Kabupaten Hulu Sungai Selatan. 

 Hasil penelitian diperoleh bahwa sinergisitas ayah dan ibu untuk 

mengajarkan anak tata cara berwudhu dengan bentuk kerjasama. Ayah dan ibu 

menyamakan visi, membuat visi, pembagian peran, dan menjalin komunikasi yang 

baik dalam proses mengajarkan anak tata cara berwudhu. antara ayah dan ibu saling 

membantu dan melengkapi untuk mengajarkan anak tata cara berwudhu. Upaya 

ayah dan Ibu untuk mengajarkan anak tata cara berwudhu yaitu memberikan 

pengetahuan dan mengajarkan anak tata cara berwudhu, melakuan pengawasan 

kepada anak. Faktor pendukung yaitu perhatian ayah dan ibu dan kesadaran akan 

tanggungjawab sebaagai orang tua. Sedangkan faktor penghambat yaitu kesibukan 

orang tua yang menyebabkan waktu untuk bersama dengan keluarga berkurang dan 

kurangnya perhatian yang diberikan kepada anak. 

 

 

 



vi 
 

MOTTO 

 

Tidak ada orang tua yang sempurna. Jadi, jadilah yang sebenarnya. 
 

Sue Atkin 
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PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA 
 

Fonem konsonan Bahasa Arab yang dalam sistem tulisan Arab 

dilambangkan dengan huruf, dalam transliterasi dilambangkan dengan huruf dan 

sebagian dilambangkan dengan tanda, dan sebagian lagi dengan huruf dan tanda 

sekaligus. Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama RI dan 

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI Nomor 158/1987 dan 0543 b/U/1987, 

tanggal 22 Januari 1988, sebagai berikut: 

1. Konsonan Tunggal 

 

Huruf 

Arab 
Nama Huruf Latin Keterangan 

Alif 
Tidak Dilambangkan 

Tidak 

dilambangkan 

Ba’    B Be 

Ta’ T Te 

Tsa’ S es (dengan titik di 

atas) 

Jim J Je 

Ha Ḥ ha (dengan titik di 

bawah) 

Kha Kh ka dan ha 

Dal D De 

Za Ż Zet (dengan titik di 

atas) 

Ra R Er 

Zai Z Zet 

Sin S Es 

Syin Sy es dan ye 

Sad 
Ṣ 

Es (dengan titik di 

bawah) 

Dad Ḍ De (dengan titik di 

bawah) 

Ta   Ṭ  Te (dengan titik di 

bawah) 
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Za   Ẓ  Zet (dengan titik di 

bawah) 

‘Ain ’  Koma terbalik di 

atas 

Gain G  Ge 

Fa F  Ef 

Qaf Q  Qi 

Kaf K  Ka 

Lam L  ‘el 

Mim M  ‘em 

Nun N  ‘en 

Waw W  We 

Ha’ H  Ha 

Hamzah ’  Apostrof 

Ya Ya  Ye 

 

2. Konsonan rangkap karena syaddah ditulis rangkap 

 

Ditulis Muta’aqqidin 

Ditulis ‘iddah 

 

3. Ta’marbutah 

a) Apabila dimatikan ditulis h. 

 

Ditulis Hibbah 

Ditulis Jizyah 

 

(Ketentuan ini tidak diperlukan lagi bagi kata-kata Arab yang sudah 

terserap ke dalam bahasa Indonesia, seperti salat, zakat dan sebagainya, 

kecuali apabila dikehendaki lafal aslinya). 

 

Bila diikuti dengan kata sandang ”al” serta bacaan kedua itu terpisah, 

maka ditulis dengan h. 
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Ditulis Karamah al 

auliya 

 

b) Apabila ta’ marbutah hidup atau dengan harakat, fatha, kasrah dan 

dammah ditulis t. 

 

Ditulis Zakātul-fitrī 

 

4. Vokal Pendek 

 

  ِ  Kasrah Ditulis    I 

  ِ  Fathah Ditulis A 

  ِ  Dammah Ditulis U 

 

5. Vokal Panjang 

 

1 Fathah + alif Ditulis ā - jāhiliyyah 

2 Fathah + ya ‘mati -   Ditulis ā - yas‟ā 

3 Kasrah + ya’ mati -    Ditulis ī- karim 

4 Dammah + wawu mati -  

 

Ditulis ū - furūd 

 

6. Vokal Rangkap 

 

1 Fathah + ya  ’ mati   –  Ditulis ai - Bainakun 

2 Fathah + wawu mati  -  Ditulis au - Qaulun 

 

7. Vokal pendek yang beraturan dalam satu kata dipisahkan dengan 

apostrof 

 

Ditulis a'antum 

Ditulis u'iddat 

Ditulis la’in syakartum 

 

8. Kata sandang alif + lam 

a).  Apabila diikuti huruf Qomariyah ditulis dengan menggunakan huruf “al”. 
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Ditulis al-Qur’ān 

Ditulis al-Qiyās 

 

b).  Apabila diikuti huruf syamsiyyah ditulis dengan menggunakan huruf 

syamsiyyah yang mengikutinya, dengan menghilangkan huruf “al‟nya. 

 

Ditulis as-Samā 

Ditulis Asy-Syam 

 

9. Penulisan katakata dalam rangkaian kalimat 

 

Ditulis 
Zawi alfurūd atau 

Zawil furūd 

 

Ditulis 
Ahl as-sunnah atau 

Ahlussunnah 
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